
RESOCONTO ASSEMBLEA COMITATO GENITORI – LICEO FERMI 

II Sessione - 3.12.2020 ore 21 

 
Questo l’O.d.G. trattato: 
 

• Saluto del Dirigente scolastico – aggiornamenti sul PCTO 
• Aggiornamento sulle attività svolte dal Comitato in avvio dell’Anno scolastico; 

• Proposte di candidature per il ruolo di presidente del Comitato; 
• Modifiche al regolamento del Comitato; 
• La partecipazione dei genitori nella scuola; 

• Temi da affrontare nella prossima assemblea del Comitato; 
• Varie ed eventuali. 

 

All’Assemblea, che si è svolta online sulla piattaforma Meet, si sono collegate 62 

persone. 

Alle ore 21,00 circa, dopo il saluto e il ringraziamento di Fabiana Sergio, vicepresidente 

del Consiglio di Istituto, a tutti coloro che hanno lavorato durante l’estate, per 

permettere ai ragazzi di tornare in sicurezza, è intervenuto il Dirigente Scolastico, prof. 

Fulvio Buonomo. 

Il Dirigente ha confermato che tutto ciò che la scuola è riuscita a fare è stato possibile 

grazie al lavoro di squadra di tutte le componenti: vi è l'auspicio di poter continuare in 

questa direzione, anche con il ricambio e l’inserimento di nuove forze. 

Avendo da poco il Ministro Conte approvato il nuovo DPCM, il prof. Buonomo ha 

confermato la bella notizia della prevista ripresa in presenza al 75% dal 07.01.2021, 

avverte che andrà bilanciata con quelle che saranno le indicazioni regionali e con le 

possibilità dei singoli istituti. 

Le nostre potenzialità ottimali per il rientro sono quelle già adottate alla riapertura 

dell'anno scolastico. I Dirigenti hanno spiegato in Regione, che modifiche radicali 

all’orario (come rientri pomeridiani, lezioni sabato/domenica, ingressi ulteriormente 

posticipati…) sono quasi impossibile i da realizzare. 

Quindi, tutta la stanchezza generata nei nostri ragazzi e nei nostri insegnanti dalla DAD, 

andrà alleggerendosi nel prossimo futuro. Potrebbe essere richiesta qualche piccola 

modifica, ma le prospettive sono buone. 

La collaborazione di tutti, al rientro in presenza, dovrà essere gestita con il massimo 

rigore in modo da preservare ciò che siamo riusciti a riconquistare. 

L’inverno non ci permette di abbassare la guardia: dovremo quindi mantenere la serietà 

e la responsabilità avuta finora. 

Dal 04.12 si lavorerà per capire quindi come ripartire e gestire le situazioni di criticità 

che si sono venute a creare ed evidenziate nei mesi scorsi in presenza 

Il Dirigente ha anche fatto presente che, partecipando ai Consigli di Classe, sono emerse 

due comuni richieste: 

1 - rispettare la pausa dei 10 minuti per permettere ai ragazzi di ‘staccare’ 



2 - il desiderio da parte dei ragazzi di tornare a scuola 

Quindi, anche se inizialmente non avverrà tutti i giorni, ritornare a scuola in presenza 

sarà importante, come importante sarà gestire il rientro. 

È stato poi affrontato l’argomento PCTO (ex alternanza scuola lavoro). 

Ad oggi non sappiamo quali saranno le decisioni finali, ma possiamo partire da ciò che 

sappiamo: vi è l’intenzione da parte del Ministero dell’Istruzione di portare avanti i 

progetti (avendo già stanziato i fondi ad essi destinati), mantenendo lo stesso monte 

ore (90) previsto per queste attività del triennio. Non possiamo escludere però la 

possibilità che in un prossimo futuro, si possano verificare delle modifiche/riduzioni del 

monte ore, ma questo, ora, non possiamo prevederlo. 

• Il catalogo a disposizione dei ragazzi, sempre in aggiornamento, offre 

sicuramente progetti diversi rispetto agli anni precedenti, avendo dovuto 

rimodulare i percorsi o inserendo nuovi progetti che si adattano alla situazione 

attuale (ad esempio organizzando progetti di classe, progetti da svolgere on-line, 

ecc ...) 

Al momento, la scuola ha ricevuto 850 iscrizioni (i ragazzi di terza stanno partecipando, 

quelli di quarta anche, pur se in numero minore. Gli studenti di quinta sono i più restii, 

forse nella speranza che le ore vengano ridotte, ma ciò non è possibile prevederlo. 

Per il momento non si parla di riduzione di monte ore, né di progetti dedicati per le 

classi 5°, ma in fase di inserimento progetti si terrà conto di tutto. 

Quello che la scuola sta facendo, quindi, è continuare a cercare ed ampliare i percorsi 

che permettano progetti in sicurezza. 

I ragazzi dovranno quindi riprendere in mano l’organizzazione dei loro PCTO, 

abbandonata completamente l’anno scorso per il momento storico vissuto 

Il Dirigente conferma che, anche per chi ha poche ore accumulate, la scuola darà una 

mano per arrivare al raggiungimento del monte ore necessario. 

Anche chi ha fatto delle attività e non ha ‘caricato’ il Diario di Bordo, dovrà farlo, in 

modo che le ore vengano riconosciute (anche le ore di conservatorio pre-accademico 

possono essere conteggiate come progetto). 

Per le classi quinte, in merito all’esame di stato c’è la possibilità, auspicabile, ma ancora 

da confermare, che la commissione d’esame possa essere composta da soli membri 

interni. Lo svolgimento non dovrebbe subire variazioni (il tipo di esame verrà 

probabilmente definito considerando anche quanto questo periodo, oltre alla 

conclusione dell’anno scorso, impatterà sulla preparazione dei ragazzi). 

Ecco alcune domande a cui il Dirigente ha risposto: 

Riduzione ore PCTO per le classi quinte: al momento non se ne parla 

Svolgimento lezioni al pomeriggio: percorso impraticabile dal Fermi, in quanto l’orario 

è stato organizzato in maniera talmente millimetrica, da non avere la possibilità di 

applicare variazioni di questo tipo: alcuni docenti del nostro Liceo sono condivisi con 

istituti diversi dove è presente un contratto che verrebbe a decadere inoltre si 

prospetterebbero problemi per gli studenti ‘pendolari’ per le coincidenze dei mezzi 

pubblici per il rientro a casa. 



Richiesta motivazione della modifica attuata a due quadrimestri (anziché trimestre + 

pentamestre come nei precedenti anni): era un’idea già in cantiere; questa situazione 

ha sicuramente fatto sì che la scuola procedesse in questa direzione (avere ad inizio 

anno il trimestre con i tempi molto stretti era molto pesante e stressante per tutti). 

Altre informazioni ricevute dal Dirigente: ci sarà la settimana dei recuperi e arriverà 

regolare comunicazione per la data e le modalità di svolgimento; 

Un genitore sente la necessità di sottolineare che il percorso in DAD è gravoso, con 

docenti che lavorano come un qualsiasi anno senza rispettare le pause e in questo 

momento dell’anno lo si percepisce ancora di più. 

Ore 22.00 – Salutiamo e ringraziamo il Dirigente, che ribadisce il desiderio di una 

collaborazione continuativa ed efficace con il Comitato Genitori, come finora è avvenuto 

nel Fermi. 

 

Prende la parola Claudia Forconi, membro del Consiglio di Istituto – che ha presentato 

quello che è stato il nostro progetto ‘accoglienza’, diverso rispetto agli anni passati, ma, 

anche se solo per un’ora, svolto in presenza, riuscendo ad accogliere e dare il benvenuto 

ai nostri nuovi genitori”. E, afferma che è stato molto apprezzato 

Fabiana Sergio presenta Silvia Minghetti, attualmente vicepresidente del Comitato 

Genitori, che si candida come Presidente, impegnata in questo periodo a gestire il 

comitato in maniera impeccabile, valorizzando le abilità e i doni di tutti, in quanto, come 

lei ha detto “non so comandare, non sono capace di comandare e valgo 1 come tutti voi 

…”. Dove siamo arrivati è il frutto del gioco di squadra che Silvia è riuscita a gestire. Per 

dare continuità al lavoro fatto, aspetto che si ritiene particolarmente importante in 

questo periodo di pandemia, la Segreteria del Comitato appoggia la candidatura di Silvia 

Minghetti. Non vengono proposte ulteriori candidature. 

Interviene Alessandro Lubisco che contesta il fatto che, in questa sessione 

dell’assemblea, non votino tutti i genitori ma solo i rappresentanti e che le votazioni si 

siano svolte in 2 giornate distinte, ritenendo, quello adottato, un sistema elettorale 

dubbio. 

Viene spiegato il motivo tecnico per il quale si è stati costretti a suddividere le votazioni 

su due giornate, essendo purtroppo, anzi per fortuna, tanti i genitori a partecipare. 

Claudia Forconi sottolinea che le candidature sono sempre state spontanee, tutti sono 

candidabili ma solo i rappresentanti di classe possono votare. 

Si disquisisce anche sulla modalità ed informazione in merito alle dimissioni del 

presidente uscente Rossella Scatasta. 

Fabiana Sergio spiega che il regolamento non prevedeva le dimissioni del presidente e 

che infatti verrà rivisto. 

Rossella Scatasta viene invitata a prendere la parola e comunica che per scelta ha 

ritenuto di dedicarsi solo al Consiglio d’Istituto e per motivi familiari si è dovuta 

dimettere, informando segreteria e dirigente. 



Silvia Minghetti sottolinea la necessità di avere, all’interno della Segreteria, genitori con 

atteggiamento critico e propositivo ed invita Alessandro Lubisco e altri genitori che ne 

manifestassero il desiderio a farne parte. 

Alle 22,40 si vota e la votazione ha decretato l’elezione di Silvia Minghetti come nuovo 

Presidente del Comitato con voti favorevoli n.23 e schede bianche n. 4 

Silvia ringrazia chi l’ha votata e comunica che i componenti della Giunta saranno 

Giacinta Titolo e Manuela Ratta, facenti già parte della Segreteria del Comitato. 

Prende la parola Manuela Ratta, membro della Segreteria che illustra nel dettaglio le 

modifiche apportate al regolamento, trasmesso in allegato, con l’invito all' Assemblea. 

Il nuovo Regolamento viene approvato all'unanimità. 

Essendosi il tutto protratto oltre ai i tempi previsti, purtroppo non è stato possibile dare 

la parola a Marco Calandrino, membro della segreteria e rappresentante di classe. 

Riteniamo quindi corretto allegare al presente verbale le slide di Marco Calandrino che 

avremmo voluto condividere con i presenti. 

L'assemblea termina alle ore 22,50 con i ringraziamenti del nuovo Presidente del 

Comitato a tutti i partecipanti.       

 


